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COMISSÃO DE MOBILIDADE E TRÂNSITO DO JABAQUARA – CMT-JA

Avenida Engenheiro Armando de Arruda Pereira, 2314 – Jabaquara

ATA DE REUNIÃO

Data e local: 11/11/2023 das 16h às 18h, no auditório da Subprefeitura Jabaquara

Par�cipantes em ordem alfabé�ca:

André Bernardino da Conceição – Munícipe

Andrea Pereira - Comissão de Mobilidade e Trânsito

Everson Luís de Almeida – Subprefeitura Jabaquara

João Ba�sta Mariano – Comissão de Mobilidade e Trânsito

João Lindolfo Filho - SPTrans

Maria de Lourdes Ribeiro dos Santos - Comissão de Mobilidade e Trânsito

Mauro Ramon – Comissão de Mobilidade e Trânsito

Ricardo R. Prieto – Subprefeitura Jabaquara

Roberto Bonilha – Subprefeito Jabaquara

Rubens Conceição Uemura - Comissão de Mobilidade e Trânsito

A reunião:

Mauro Ramon agradeceu a presença de todos e fez a leitura da proposta de resposta às solicitações presentes no
o�cio recebido da Promotoria do Consumidor do Ministério Público de São Paulo encaminhado à Subprefeitura e a
esta comissão, cujo teor se refere às queixas dos membros desta comissão, inicialmente sobre a redução da frota
quando comparada a antes da pandemia e agora, o que gera grandes intervalos entre veículos e lotação em linhas de
ônibus. No documento foram elencados todos os processos que temos com a SPTrans que não �veram solução ou
com solução não sa�sfatória dos membros da comissão e ou da comunidade. Após a leitura os membros da sociedade
civil presentes pediram para incluir mais exemplos de queixas as linhas 5757-10 Cidade Julia – Metrô Conceição, 5757-
51 Pedreira – Metrô Conceição, 5012-10 Vila Guacuri – Metrô Jabaquara, 5022-10 Vila Santa Margarida - Jabaquara e
reforçar que a linha 5010-10 Jabaquara – Santo Amaro piorou na demora da passagem de veículos da linha, comboios
e falta de educação dos motoristas. Validaram o conteúdo lido para confecção da versão defini�va de resposta para o
Ministério Público.

As linhas acima reclamadas são de responsabilidade da concessionária A2. As reclamações são recorrentes e
reforçadas na questão de piora. Mauro

mencionou que em um dos processos SEI que tratou de reclamações da linha 5010-10 a empresa já foi convidada em
par�cipar da reunião e não compareceu. Em trata�va entre a SPTrans e a empresa A2 no processo, o responsável
respondeu que havendo novo convite par�ciparia. Mauro mencionou que ligou para a A2, conversou com o senhor
Paulo Ricardo que disse que par�ciparia da reunião, que pediu para que formalizássemos o convite por e-mail, e
assim o fez. Nenhum representante da A2 compareceu.

André Bernardino mencionou que há muita demora na linha 5614-10 Eldorado – Praça João Mendes da
concessionária Mobibrasil. Rubens respondeu que verificaria na empresa o que está acontecendo e daria retorno
sobre a linha.
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Os membros presentes lembraram-se do pedido da instalação de ponto de parada na Rua Deborah Paschoal próximo
da esquina com Rua Filinto Eliseo. Moradores reclamam que os pontos anterior e posterior a este local são distante
deixando o meio desatendido. Também foi pedido a reinstalação do ponto na Rua Wilson Kawanami 97. Andrea
Pereira pediu a reforma do abrigo na Avenida General Daltro Filho 128.

João Mariano pede a instalação de abrigo em ponto de parada na Rua Rolando Cur�s, 582, na Vila Clara. Além de
auxiliar os passageiros, evitará que estacionem veículos na calçada. Na Rua Paulo Fischer teve o asfalto re�rado para
manutenção da SABESP e até o momento não teve a reposição do asfalto.

Mauro citou que pelo menos duas praças estão sem iluminação: Praça Doutor Teruo Wakabauyashi e Praça Maria da
Gloria Ramon, mencionando que outras praças estão na mesma situação. Roberto Bonilha mencionou que existe o
aplica�vo para celular Ilumina SP em que podem ser feitas solicitações referentes ao serviço de iluminação pública,
disponível para download. Mauro receberá e encaminhará ao Everson Luís as demais que receber.

Maria de Lourdes mencionou que é necessária sinalização na Rua Luis Augusto Paschoal de proibido parar caminhão,
inclusive no cruzamento com a Travessa dos Colonos. Os membros mencionaram que também precisa de fiscalização
na Estrada An�ga do Mar em relação à velocidade e atenção, pois mesmo com lombadas os veículos correm.

André Bernardino reclamou de entulho em boca de lobo no cruzamento das Ruas Luis Augusto Paschoal e Antonio
Brandão. Acrescentou que a Rua Rio Grande do Sul está em uma situação péssima que precisa arrumar as sarjetas e
recapear, por está um lamaçal. João Mariano acrescentou que a Rua Álvares Fagundes precisa da mesma atenção.

Andrea mencionou que a calçada central na Rua Cruz das Almas está atrapalhando a entrada das ambulâncias na UPA
Jabaquara. Pede-se a adequação da calçada.

João Mariano perguntou quando seria a próxima reunião e Mauro respondeu que seria no início de Dezembro ou no
mês de Janeiro.

Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata vai aqui redigida e digitada por mim, Mauro Ramon, Coordenador
da Comissão de Mobilidade e Trânsito do Jabaquara.

Wanda Marques da Silva
Assessor III
Em 13/12/2024, às 09:19.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 116225988 e o código CRC 464735F4.
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